
曜⽇ 時間 意⾒・要望

1 60 議会だより、広報きやま 特になし 特になし 良かった
消防関連の話題が中⼼（消防の細かい内容すぎた）。
⻑かったのでもっと絞るべきかと思う。

定期的にやってほしい。

2 60 知⼈から
⽕曜⽇
⽔曜⽇

午後2時 良かった
普段思っていても声として届けられないので、本⽇の
ような形で発⾔できて良かったし、他の⽅々の発⾔も
聞けて良い機会でした。

3 60 議員から 良かった パワハラ問題も扱ってほしい。

4 30 議会だより 平⽇ 午後5時 良かった

5 60 広報きやま、議員・知⼈から 特になし 特になし 良かった 良い会でした。年に１〜２回は定例化できたら… 出た意⾒を反映させてください。

6 50 その他
⼟曜⽇
⽇曜⽇

ふつう

7 60 広報きやま、知⼈から 特になし 特になし
曜⽇は問わない。
時間は本⽇くらい（14時
〜16時）ぐらいで良い。

各グループ、活発に意⾒が⾶び交っていた。
基⼭の細部の知らないことを知ることができた。

町議と町⺠との距離を縮めるためには。

多くの⼈に参加してほしい。そのための開催⽅法を考
えてもらえたら。
今回の会はとても良かったと思う。
⼀⼈でも多くの⼈に参加してもらいたい。

8 60 議員・知⼈から 特になし 特になし 良かった ⾊々と有意義な意⾒が出て勉強になった。 今⽇の⼥性議員と語る会は⼤変参加しやすかった。

9 50 その他（ポスター） 午後2時 まあまあ良かった
⼥性議員が増えて、⼥性中⼼の語ろう会ができて良
かったと思う。

町⺠だけでなく、他市議会とも対話してもらいた
い。来年の語ろう会には、他市議を呼んでもらい
たい。

年１回ではなく、⾊々なスタイルで開催しても良いか
と思う。
葬祭公園⾒学ツアーに興味があります。

10 70
議会だより、広報きやま、

議員・知⼈から
特になし 特になし 良かった 沢⼭の意⾒を聞くことができて良かったです。

⼥性⽬線で⾒えることが沢⼭あります。
皆さんで意⾒を出し合えば叶うことも多いです。
内容は⾊々あるのですが、また考えてみます。

今⽇の語ろう会（⼥性だけ）は参加しやすかったで
す。

11 60 回覧板 ⽕曜⽇ 午後2時
若い⼈が参加しやすい⼟
曜⽇開催も良いと思いま
す。

良かった

⾊々な意⾒をお聞きできて良かったです。
葬祭公園⾒学ツアーを福祉バスでしてほしいです。
基⼭⼩と若基⼩の校区を変更して均等になるようにし
たら、⼤規模増築しなくて済むと思います。

⼥性議員との語ろう会、良かったです︕
良い町になりそうです。

今⽇みたいなワークショップ形式は良かったです。

12 70 議会だより、議員から 特になし 特になし 良かった

今⽇の会のようにどんどん意⾒を⾔える場が欲しい
し、この後の意⾒をどう町政活かせるかを、⼥性議員
の⽅に期待を持ってお任せします。
ただ私たち町⺠でできることはしたいので、議員の⽅
から「⼿伝って」の声をかけてください。

今⽇話し合った100年後を⾒据えた基⼭町のこと
について。家を建てるばかりの町政は絶対反
対︕︕
基⼭町の農業、⾃然をしっかり守る⽅法を皆で考
え話し合いたいです。

若い⼈、⼦育て中の⼈が参加しやすい時間・曜⽇を計
画してほしい。
もちろん保育がしっかりできるよう、親⼦が離れる場
にして、保育に慣れている⼈に⾒てほしい。そのため
に、予算を町から出すこと。
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13 80 議員から ⽕曜⽇ 午後 良かった
若い⽅の問題点と年配者の問題点のギャップが⼤きい
ので、年代別の話し合いがあってもいいのでは︖

⽣活⾯で困ったこと。 本⽇の形式で良い。

14 70 議員から 特になし 特になし
今回初めて参加しましたけれど、若い⼈の意⾒も聞け
て良かったです。
こういう機会が増えることを願っています。

未来について、議員さんと意⾒をお話できること
が良いと思った。

今⽇と同じで良い。

15 50 議員から ⽉曜⽇ 特になし 良かった 別の地区の⽅とお話しできて良かったです。

16 70

広報きやま、
その他（サンエーのポス

ター）
特になし 特になし あまり良くなかった

議員さんそれぞれに考えの違いはあっても、⼥性議員
がまとまって議案を提出できるような会だと思って参
加したのですが…

17 50 議員・知⼈から 平⽇ 午後2時 ふつう 年代や住んでいる地区で内容、意⾒がかなり違う。
⼦育て中の若いお⺟さんたちと意⾒交換ができる場を
作ってほしい。

18 30 議員・知⼈から 平⽇
午後2時
以降

明るく活発(前向き)に議
論できるのは午前中〜17
時までだと思うので、⽇
のある時間帯を希望しま
す。

良かった

思っていたより、しっかりとしたワークショップ形式
だったので、当事者意識が持てました。
初対⾯の⽅と話せて良かったです。
必ず何かのきっかけになり、広がっていくと思いま
す。

町⻑が、この会に参加すること。
オンライン参加も可にすると、参加者や興味を持てる
⽅が増えると思います。

19 40 知⼈から 特になし 特になし まあまあ良かった
⼀⾔も発することはありませんでしたが、⾊々な⽴場
の⽅から⾊々なご意⾒を聞けたのが良かったです。

20 70 広報きやま 特になし 特になし 初めての参加で、⾊々とお話を聞けて良かったです。

21 50 議員・知⼈から 特になし 特になし
同じ基⼭で⽣活しながら、交通の不便さの差や買い物
難⺠の問題、⽼後の不安などを聞けて良かったです。

22 70 広報きやま
午後6時
以降

良かった
今⽇は、皆さんの意⾒を聞くことができて楽しかっ
た。

23 40 議会だより  ⽇曜⽇ 良かった
町内交通や⾼齢化の問題等、課題と思っていることが
皆さんと同じということが知れて良かった。

今回と似たような内容で良いと思う。
・⽇曜⽇に開催
・福岡市通勤者限定での開催
・中⾼⽣限定での開催

24 70 議員・知⼈から 午後4時 ⼣⽅が良い。 まあまあ良かった 議員と住⺠が同じ⼟俵で話し合えた。 議会の通常の活動も知りたい。
予想していた内容とは少し違いました。
もっと議員さんが中⼼かと思っていました。

25 60 議員・知⼈から 特になし 特になし ふつう
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26 70
議会だより、広報きやま、
ホームページ、知⼈から

午後7時 良かった
まとめると３議題くらいに集約されたが、時間の問題
で１つに絞らざるをえない。
もう２回くらい継続審議すればより良いのでは︖

各区レベルでの会があってもよいのでは︖
グループ討議は机を離すか別室でやる⽅が、皆の意⾒
が理解しやすいのでは︖

27 70 回覧板、議員・知⼈から 特になし 特になし 良かった 現実的な⾝近な問題を取り上げてもらいたい。 ワークショップ形式。

28 70 議員・知⼈から いつでも可能。 良かった 時間が少ない。 ⾊々なことをやってください。 このままで良い。

29 20 その他 ⽕曜⽇ 午後5時 まあまあ良かった テーマに沿った議論進⾏が難しい印象だった。 ⼦育て世代向けの会。

30 70 回覧板 特になし 特になし
⼟⽇の⽅が集まりやすい
のでは︖

まあまあ良かった もっと参加⼈数を増やしましょう。
・⼈⼝増
・⽼⼈福祉

もっと宣伝活動を。

31 70 回覧板 午後5時 まあまあ良かった
⼦育ての問題や課題についての認識を深めることがで
きた。

基⼭町の都市・町づくりの⻑期ビジョンについて 各テーマによる基調講演をいただき、議論を進める。

32 60 議会だより 特になし 特になし 良かった もう少し⼈を集めた⽅が良いのでは︖ 今回のような内容で良いのでは︖ 今回のやり⽅で良い。

33 30 議会だより 平⽇ 午後5時 また⼥性だけの話せる場をお願いします︕

34 40 その他 ⼟曜⽇ 午後7時
⼦育て世代に向けて、オ
ンラインもやってみて
は︖

あまり良くなかった お疲れ様でした。 テーマ別。
・オンライン形式
・昨年の形式

※３名記載なし
※空欄は無回答


